



LA MISTERIOSA DAMA DE ANTHONY QUINN

YOLANDA ADDORI

HA HECHO
FELIZ A
"ZAMPANÓ"

TUVIERON que llevar su amor en secreto. Se escondían de las miradas de todos: de la sociedad, de los fotógrafos, de los informadores. Hasta que hubo un momento en que surgió —o estuvo a punto de estallar— el escándalo: Anthony Quinn había tenido un hijo. Desde hacía tiempo, el actor americano estaba tratando de conseguir en Méjico el divorcio de su esposa, una hija del fallecido director Cecil B. de Mille. Por esa misma época se rumoreaba que tenía un «flirt» en Italia. Sin embargo, concedida ya la sentencia de separación matrimonial, se ha revelado la personalidad de la misteriosa acompañante de Anthony Quinn: se trata de Yolanda Addori, una muchacha perteneciente a la nobleza romana. Han anunciado su compromiso matrimonial para dentro de muy poco. Como se sabe, Quinn lleva en Italia cierto tiempo, reclamado por sus compromisos profesionales. Desde que Fellini le llamara para protagonizar el Zampanó de «La Strada», el actor americano ha vuelto otras veces a Italia: fue el protagonista de «Barrabás», producida por De Laurentiis y, más recientemente, de «La visita», junto a Ingrid Bergman. Actualmente, finalizado su rodaje en «El ajedrez de Dios», que ha tenido lugar en Yugoslavia, Quinn ha regresado a Italia para reunirse con su prometida y con su hijo, que ya cuenta diecisiete meses.

(Fotos NEMES)



Por fin se ha descubierto la personalidad de la misteriosa acompañante de Anthony Quinn: se trata de Yolanda Addori, una muchacha de la nobleza romana. Tienen un hijo de diecisiete meses y han anunciado su compromiso matrimonial. Se dice que la boda se celebrará en muy breve plazo.

